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Je suis choquée que la ville envisage de privatiser une partie de la plage
ARENE GROSSE. En effet, je fréquente régulièrement cette plage en pleine
saison, étant habitante de Boulouris. sa proximité évite les trajets en
voiture ; le stationnement, toujours difficile l'été, est possible en
dehors des heures de pointe , sur le parking du Manoir. c'est une plage
accessible aux jeunes enfants comme aux seniors. Je comprends bien que
c'est la construction d'un hôtel de luxe qui suscite cette volonté de
privatisation. mais il y a déjà sur cette surface minuscule deux
restaurants avec concession parasols-fauteuils en location. la plupart du
temps, les parasols et chaises longues de la Tortu sont peu utilisés.
alors pourquoi en rajouter une autre au détriment du caractère publique
de cet endroit très largement fréquenté par les habitants comme les
touristes? Je suppose que les personnes aisées fréquentant cet hôtel
pourront, tout comme les autres, marcher 300m sur le chemin pour rejoindre
les concessions déjà existantes. je suis donc tout à fait contre cette
volonté de privatisation. salutations.
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